

Promotora de Hoteles Norte 19 Anuncia el Nombramiento de Leonardo Schlesinger Grandi como Nuevo CEO, Efectivo a partir del 2 de septiembre del 2024

Ciudad de México, 18 de julio del 2024 – Promotora de Hoteles Norte 19, S.A.B. de C.V. (BMV: HCITY) (“Norte 19” o “la Compañía”), anuncia el nombramiento de Leonardo (Leo) Schlesinger Grandi como nuevo CEO de la Compañía, efectivo a partir del lunes 2 de septiembre del presente año. El Ingeniero, Luis Eduardo Barrios Sánchez continuará en la Compañía como Presidente del Consejo de Administración y Presidente Ejecutivo, y acompañará a Leo en el proceso de transición. Adicionalmente, Luis se enfocará en el crecimiento de los negocios alternos de la Compañía, incluyendo la venta de contratos de administración a terceros, el desarrollo y expansión de la plataforma de tecnología, así como la gestión de la relación con los inversionistas.

El señor Schlesinger es originario de Chile; sin embargo, gran parte de su carrera profesional de más de 30 años la ha desempeñado en Estados Unidos, Londres, Chile, Brasil y, recientemente, en México, con una trayectoria de alrededor de 17 años de experiencia en este último país. Ha trabajado en empresas multinacionales como Sun Chemical, Citigroup y Cigna, así como en reconocidas empresas latinoamericanas y mexicanas como Grupo Nueva, Masisa y Tresalia, desempeñando puestos de liderazgo y alta dirección.

Recientemente, el señor Schlesinger se ha desempeñado como CEO de Aliat Universidades, una plataforma educativa que tiene más de cincuenta mil estudiantes en veintisiete campus y más de 100 centros de acceso y en línea. La operación de Aliat implicó la creación de una plataforma digital escalable y omnicanal de más de 16 universidades, las cuales fueron adquiridas, reestructuradas y digitalizadas. Consideramos que su experiencia operativa, financiera y tecnológica es un complemento a la nueva estrategia de Norte 19.

Así mismo, Leo ha participado en consejos de administración en Amanco, Masisa, Tresalia y KIO Network, así como en proyectos de asesorías en capital privado con Advent y otros fondos. Su activa participación en la comunidad empresarial mexicana, en el Foro Económico Mundial y su experiencia en el ámbito financiero nos dan la confianza de que su liderazgo contribuirá significativamente al crecimiento y desarrollo de la Compañía.

El señor Schlesinger cuenta con un MBA (“Master of Business Administration”) por el London Business School, además de certificaciones en administración de negocios y dirección por las universidades de Harvard y Yale.

CONTACTOS DE RELACIÓN CON INVERSIONISTAS:

Héctor Vázquez
Finanzas Corporativas y Relación con Inversionistas
Tel: +52 55-5249-8067
Correo: hvazquez@hotelescity.com

Ana Lucía Sors
Miranda IR
Tel: +52 833 293-4232
Correo: ana.sors@miranda-partners.com

Sobre Norte 19:

Norte 19 es una empresa mexicana, que ofrece soluciones integrales para la industria hotelera, dedicada a ofrecer servicios que abarcan desde el diseño y desarrollo de hoteles hasta la operación y gestión de negocios hoteleros de primer nivel. Con una trayectoria de más de dos décadas, Norte 19 se ha destacado por su compromiso con la excelencia en el servicio, la innovación en tecnología y la eficiencia en la operación. Norte 19, opera más de 150 hoteles en México, Colombia, Costa Rica y Chile, estableciendo asociaciones sólidas con marcas reconocidas y adaptándose continuamente a las demandas del mercado. Norte 19 mantendrá la misma clave de pizarra ("HCITY") en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Para mayor información, favor de visitar nuestra página web: <https://norte19.com/inversionistas>